

Des organisations de 70 pays expriment leur solidarité avec le Venezuela



Caracas, 29 mai (RHC)- Un communiqué de solidarité avec le gouvernement du président du Venezuela, Nicolás Maduro a été signé par plus de 70 organisations politiques et mouvements sociaux d'Afrique, d'Amérique et d'Europe.

Le document condamne les actes de violence et de sédition promus par des secteurs d'extrême droite qui cherchent à déstabiliser la société vénézuélienne.

Pour sa part, l'Association de Cubaines et de Cubains Résidant au Venezuela a condamné l'outrage commis contre les statues des hommes illustres José Martí et Luis Brión dont les têtes ont été couvertes de cagoules par des groupes violents qui agissent à Caracas, actes qu'ils ont qualifiés de provocateurs, d'irrespectueux et de vandales.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/131073-des-organisations-de-70-pays-expriment-leur-solidarite-avec-le-venezuela>



Radio Habana Cuba